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ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 10º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 173 LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 06 DE ABRIL DE 2021.

Vereadores:
Franklin Duarte de Lima, Presidente;
Luiz Mayr Neto, 1º Secretário;
Simone Aparecida Bellini Marcatto, 2º Secretária;
Antonio Soares Gomes Filho, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
André Leal Amaral, 3º Secretário;
César Rocha Andrade da Silva, 4º Secretário;
Aldemar Veiga Júnior;
Alécio Cau;
Eder Linio Garcia;
Fábio Aparecido Damasceno;
Gabriel Bueno Fioravanti;
José Henrique Conti;
Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva;
Roberson Augusto Costalonga; e
Thiago Samasso.

Às dezenove horas do dia seis de abril do ano de dois mil e vinte um, presentes
todos os Senhores Vereadores, acima listados, deu o Senhor Presidente Franklin
Duarte de Lima, em nome de Deus, início aos trabalhos da décima sessão ordinária
da primeira sessão legislativa ordinária anual da décima sétima legislatura, realizada
virtualmente nos termos da Resolução nº 02, de 02 de março de 2021, que “institui
no âmbito da Câmara Municipal de Valinhos a possibilidade de serem discutidas e
votadas matérias em reuniões e sessões realizadas em ambiente virtual, mediante
deliberação remota”. -----.........nuncanaeenmeomeaamem

| - EXPEDIENTE: ===...
1- Ofícios: ————........ oceaeecenaneceneencenuaneaaaenmmmem

1.1 - Ofício nº 34/21, indica o vereador Roberson Augusto Costalonga como líder de
bancada do PSDB, de autoria do Presidente do PSDB-Valinhos Rodrigo Vieira
Braga Fagnani. annannnnnm

1.2 - Ofício nº 33/21, o líder da bancada do Podemos indica o vereador Luiz Mayr
Neto para compor a CPI dos Transportes Públicos, de autoria do vereador Luiz Mayr
Neto. nano nonoanna
2 - Projetos do Legislativo: ------==.......nono nn
2.1 - Projeto de Lei nº 83/21, que denomina o Sistema de Lazer do loteamento
Jardim Universo |, bairro Santa Escolástica, de autoria do vereador Franklin Duarte
de Lima. Despacho: encaminhado às Comissões de Cultura, Denominação de
Logradouros Públicos e Assistência Social e de Justiça e Redação para pareceres. --
2.2 - Projeto de Lei nº 84/21, que institui a Campanha de Prevenção e Combate a
Perda Auditiva, de autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno. Despacho:
encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Higiene e Saúde para
pareceres. ----— niacina incisos
2.3 - Projeto de Lei nº 85/21, que assegura o fornecimento de certidões em caso de
negativa de atendimento médico, assim como serviços ou fornecimento de
medicamentos, de autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini. Marcatt VT
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Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Higiene e Saúde
para pareceres. -———— concenmeoeceomenomencocamancamnanoonenaa

2.4 - Projeto de Lei nº 86/21, que dispõe sobre a obrigatoriedade de debate público
com a comunidade previamente à instalação ou funcionamento de Ecopontos no
Município, na forma que especifica, de autoria dos vereadores Eder Linio Garcia,
Fábio Aparecido Damasceno, Franklin Duarte de Lima, Gabriel Bueno Fioravanti,
José Henrique Conti, Luiz Mayr Neto, Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida, Roberson
Augusto Costalonga, Sidmar Rodrigo Toloi, Simone Aparecida Bellini Marcatto,
Antonio Soares Gomes Filho, Aldemar Veiga Júnior, Alécio Cau e César Rocha
Andrade da Silva. Despacho: encaminhadoàs Comissões de Justiça e Redação, de
Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços Públicos para pareceres. --------—.......
2.5 - Projeto de Decreto Legislativo nº 4/21, que concede Título de Cidadão
Honorário de Valinhos, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto. Despacho:
encaminhado às Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e
Assistência Social e de Justiça e Redação para pareceres. --------...............
3 - Emendas. ---=-==—==......... cancaoncemenmamemenenmananaaooo
3.1 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 21/21, que altera a ementa e o artigo 1º do
Projeto, que "dá nova redação ao $ 1º e suprime o $ 5º do artigo 1º da Lei nº 3.792,
de 14 de junho de 2004, que "disciplina a utilização do passeio por bares,
restaurantes, choperias e estabelecimentos congêneres, e dá outras providências”,
na forma que especifica.", de autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior. Despacho:
encaminhadoà Comissão de Justiça e Redação para parecer.-.............
3.2 - Emenda nº 2 ao Projeto de Lei nº 35/21, que altera o art. 1º do Projeto, que
"altera a Lei nº 4.955, de 12 de dezembro de 2013, que 'dispõe sobre a qualificação
de entidades como organizações sociais no âmbito do Município de Valinhos.", de
autoria dos vereadores Luiz Mayr Neto e José Herrique Conti. Despacho:
encaminhadoà Comissão de Justiça e Redação para parecer, ----===............
3.3 - Emenda nº 2 ao Projeto de Lei nº 54/21, que suprime dispositivos do Projeto,
que "Cria a campanha permanente de enfrentamentoao assédio e à violência sexual
no município de Valinhos.", de autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi
Yoshida. Despacho: encaminhado às Comissões de Comissão de Justiça e
Redação, Comissão de Finanças e Orçamento, Comissão de Obras e Serviços
Públicos, Comissão de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e
Assistência Social e Comissão de Defesa dos Direitos Humanos para pareceres. -----
3.4 - Emenda nº 1 ao Projeto de Resolução nº 4/21, que altera redação do caput do
artigo 1º do Projeto, que "Interrompe pro-tempore os prazos de resposta aos
requerimentos formulados pelos vereadores, previstos na forma do no artigo 80, IX
da Lei Orgânica do Município”, de autoria do vereador José Henrique Conti.
Despacho: encaminhadoà Comissão de Justiça e Redação para parecer. ----------—....
4 - Leitura de pareceres das Comissões Permanentes:---———.......
Pareceres contrários da Comissão de Justiça e Redação à urgência e ao Projeto de
Lei nº 46/201; e pareceres contrários da Comissão de Justiça e Redação aos
Projetos de Leis nº 63/21 e nº 68/21. Despacho: projetos encaminhados para a
pauta da Ordem do Dia das próximas sessões. ---———————.......... innnm

5 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: --—---.......no
5.1 - Moção nº 47/21, de apelo ao Governador do Estado de São Paulo para que
promova estudos juntamente à ARTESP para concessão de isenção de taxa de+Me

po
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pedágios aos moradores da cidade de Valinhos, que utilizarem da praça de pedágio
na Rodovia Anhanguera, de autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini
Marcatto. ---—=..... neon nonanonaneanono

5.2 - Moção nº 53/21, de Apelo ao Governador do Estado e ao Diretor Regional do
Departamento de Estradas de Rodagem para instalação de calçamento e ciclovia na
Rodovia Visconde de Porto Seguro com a Estrada da Boiada, de autoria do vereador
Fábio Aparecido Damasceno.------=............nanonanananacannnnam

5.3 - Moção nº 55/21, de Aplausos ao Prefeito de Louveira pela dedicação em
preservação do desenvolvimento econômico, durante a fase de enfrentamento da
pandemia, de autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto. -------------—---.-
5.4-Moção nº 56/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços
junto à Secretaria responsável para que construa um passeio publico na rua
Angelina Lacaca Bonanni, de autoria do vereadorAntonio Soares Gomes Filho. ----—
5.5 - Moção nº 57/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços
junto à Secretaria responsável para realizar a limpeza das algas da Lagoa do CLT,
de autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho.-------==....nono
5.6 - Moção nº 58/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços na
implementação de placas que sinalizem o perigo e proibição de atividades de banho
em lagoas públicas, de autoria do vereadorAlécio Cau.------- —

6 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: -. --
6.1 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno:===...
- nº 528/21, informações sobre Adesão a Ação de Distribuição de alimentos (ADA). --
- nº 529/21, informações sobre possível distribuição de cestas básicas para
estudantes do município de Valinhos.------———==.........iniciononeacaeccenaannam

6.2 - De autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi:-------—-——..........neon

- nº 544/21, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Edybia Aparecida Paranhos
Morasi. ----—————— innmmanecanaacameaceasemmasmemmacemeemeaceecemeaoneemanaenaam

- nº 545/21, informações sobre manutenção no Cemitério Municipal.-
6.3 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto:
- nº 546/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor José Moises Barbarini.----------
6.4 - De autoria do vereadorAlécio Cau:-----————.........neneone mana amooo —

- nº 548/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor Maycon Gomes da Silva.-
6.5 - De autoria do vereadorThiago Samasso:----————"..........nuno
- nº 549/21, informações sobre o ofício nº 15/2021, referente à carteira de
identificação de Vereadores e Assessores Parlamentares.===...a... o
6.6 - De autoria do vereador Eder Linio Garcia: --..-............... nono
- nº 550/21, informações sobre contratos do Daev. ——-————.......nenecano
- nº 551/21, informações sobre criação de novos condomínios na cidade. --
6.7 - De autoria do vereadorJosé Henrique Conti:
- nº 552/21, informações sobre forte odor em trecho do córrego Bom Jardim,
proximidades do bairro Parque das Figueiras.——--———...........nn
- nº 554/21, informações sobre quebra dos bancos em praça na avenida Paulista,
esquina com a rua Americana.--------..............ninaacena

- nº 555/21, informações sobre vacinação contra Covid-19.—-............nn
- nº 556/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor José Moisés Barbarini.-------—
- nº 558/21, retirada de tramitaçãodo Substitutivo ao Projeto de Lei nº 25/2021. -----—

6.8 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: ----—————;enem

a
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- nº 560/21, informações acerca do cão Brigadeiro sob responsabilidade da CBEA.---
6.9 - De autoria do vereadorAntonio Soares GomesFilho: -——-—.............
- nº 561/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor Claudemir Lopes.---
- nº 562/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor Creidemir Juliatto. -----
- Voto de Pesar verbal pelo falecimentoda senhora Natalina Gripa Pavani. ----————...-

6.10 - De autoria do vereador André Leal Amaral:---.-....................nn o
- nº 563/21, Voto de Louvor e Congratulações ao SENAI VALINHOS. —--———=... none

- nº 564/21, Voto de Louvor e Congratulações ao FEAV e à REDE SÉCULO XXI. -----

6.11 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida: --————-—.......nono
- nº 565/21, informações sobre o vacinação de moradores de rua contra Covid-19.----
- nº 566/21, informações sobre o cumprimento do PNAE em relação à compra de
cestas básicas a serem fornecidas pela Secretaria de Educação. --———————————......nono
6.12 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: ---—--—--.........nino
- nº 567/21, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Edybia Aparecida Paranhos
Morasi. --——————...... ninenonoanonao annanana
- nº 568/21, informações sobre lote na rua Constantino Olivo, Jardim Alto da Boa
Vista. =... noi ononona tecaaeeaaanemaceeoeaanaanna

- nº 569/21, informações a respeito da retirada de inservíveis da rua Constantino
Olivo, Jardim Alto da Boa Vista. -----...... nanaannaem
- nº 570/21, informações sobre a manutenção do asfalto da avenida dos Esportes.—

6.13 - De autoria dos vereadores Franklin Duarte de Lima e Luiz Mayr Neto: -------—=—

- nº 571/21, reitera pedido de informações sobre o Ecoponto que será instalado no
bairro Residencial Santa Gertrudes. -----................ nene-—

- nº 572/21, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Carina Antoniazzi Sigrist
Buzato. ——.. nnaneeaaaaameceenemaenanaeaaaenmeneameaomoon
6.14 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti: ------—-......ni
- nº 574/21, informações sobre radar e multas dos equipamentos na rua Campos
Salles... innnano oonto nnaaaaaanono
- nº 575/21, informações sobre fogão construido embaixo da estrutura do Viaduto
Laudo Natel.----........... atacantemennn

6.15 - De autoria da Comissão de Higiene e Saúde:---=.......nen
- nº 576/21, informações sobre infraestrutura da UBS do Jardim São Marcos.
6.16- De autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto:----———...
- nº 577/21, informações sobre equipamentos patrimonializados de captação de
imagem e som e edição de vídeos. -------———.........nananananaaa

- nº 578/21, informações sobre denúncias relacionados a pacientes com suspeita de
covid e outras causas na UPA após o encerramento do expediente das tendas de
atendimento com problemas respiratórios. ===... incial
- nº 579/21, informações sobre as reuniões realizadas entre a Secretaria de
Mobilidade Urbana e a empresa Sou Valinhos com as respectivas atas. -----—............
- nº 580/21, informações sobre agendamentos da vacina.-----==....
- nº 582/21, informações sobre relação da arrecadação com o ITBI nos últimos 5
anos.-—....noonannaaan taneaanene
6.17 - De autoria do vereadorAldemarVeiga Júnior: -—-—-———-

- nº 581/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor CreidemirJuliatto. -----——-

7 - Requerimentos incluídos na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: --
7.1 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: ----————.........nunca —
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- nº 547/21, Voto de Louvor e Congratulações à Apae de Valinhos pelos seus 50
anos de existência. ------.......... nissannocao nom
7.2 - De autoria do vereador José Henrique Conti: ----———........nn
- nº 553/21, encaminhar Ofício à Secretaria de Transportes Metropolitanos
solicitando informações acerca do Trem Intercidades, Linha São Paulo — Campinas. -
- nº 557/21, informações sobre Comitê Municipal Intersetorial para atendimento às
pessoas em situação de rua. —---........ meaanacancemaemenannam

- nº 559/21, encaminhar ofício à Cetesb solicitando informações sobre continuidade
do despejo irregular de esgoto por parte do Daev no córrego Ribeirão dos Pinheiros,
Parque das Colinas. -----...............naninaaanm——

7.3 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: ----..........nino
- nº 573/21, informações sobre o combate a Dengue.===...nono
Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres
falecidos. nneaacecememaaeaeoeenanenamaaooonnoneoon
8 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal: -
8.1 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto:
- nº 708/21, criar auxílio financeiro aos comerciantes da cidade durante o período de
restrições impostas pela pandemia. -——-———........nino
8.2 - De autoria do vereadorAlécio Cau: --.......... nn
- nº 709/21, realizar melhorias no calçamento em torno da Festa do Figo.
8.3 - De autoria do vereador Eder Linio Garcia:-----.........nen
- nº 710/21, construir tampa de inspeção na rua Albertina de Castro Prado, defronte
ao nº 160, bairro Capuava.-----...........nana eeaanemem

- nº 711/21, realizar manutenção na rua Geraldo de Gásperi, bairro Chácaras São
Bento. —— nn iamanico cneenaanananoconacannaconmanoanananaemm

- nº 712/21, cortar mato na rua Antonio Bento Ferraz em toda sua extensão, bairro
Chácaras São Bento. —................ nanaaan
- nº 713/21, construir boca de lobo dupia na rua Antonio Bento Ferraz, defronte ao
Condomínio San Pietro. --—........ nn
- nº 714/21, retirar árvore na rua Antonio Furlan, defronte ao nº 148, bairro Morada
doSol,----- nnaaeaasaananananaacananoonooommomana

- nº 715/21, realizar inspeção do esgoto na Rua Dr. Mariano Costa Terra, defronte
ao número 2311. ---—......... nina ana nanaamam

- nº 716/21, tapar buracos na rua Geraldo de Gasperi, bairro Dois Córregos, em toda
sua extensão. ----—........ nani inaaaaan
- nº 717/21, limpar mato na rua Domingos Angeli, defronte ao nº 411, terreno
particular, bairro Chácara São Bento, -----.......
8.4 - De autoria do vereadorJosé Henrique Conti: --—--—.....non
- nº 718/21, realizar manutenção na rua AriovaldoAntônio Bocate, defronte ao nº 80,
bairro Chácaras São Bento.---.-............. nam
8.5 - De autoria do vereador Roberson Augusto Costalonga: -—

- nº 719/21, roçar mato na rua Guiomar Rolin Telles.-----=........nn -—

- nº 720/21, roçar mato no parque dos Girassóis, bairro Jardim São Marcos. - me
- nº 721/21, retirar galhos da praça no Jardim Pinheiros.-----=-......o e
- nº 722/21, podar árvore na rua João Rocha. -----——-.......... -—

- nº 723/21, realizar iluminação em praça no Jardim Manacás.--—————————..

- nº 724/21, roçar mato em praça na rua dos Manacás.----———....nn
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8.6 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva:
- nº 725/21, isentar taxa de alvará de funcionamento. ------...........
- nº 726/21, realizar hemograma completo nos animais que estão sob
responsabilidade da CBEA.-....................inn nnaa

- nº 727/21, realizar procedimentos veterinários para cão paraplégico que está sob
responsabilidade da CBEA. --........... nn aaaaanoacaoaca can one
- nº 728/21, realizar exames e procedimento cirúrgico para o cão com aparente
tumor, que está sob responsabilidade da CBEA, --—-——-——...........nen
- nº 729/21, realizar campanha para doação de ração às famílias em situação de
vulnerabilidadesocial.---.-.................nen icon rmenananom

- nº 730/21, realizar exames e procedimento cirúrgico para o cão atropelado na
Estrada do Jequitibá, que está sob responsabilidade da CBEA. ===...
- nº 731/21, atualizar o espaço “Adote um Amigo" no site oficial da Prefeitura de
Valinhos.------............ nina aaaaaaacaononononeanaaaam

- nº 732/21, contratar adestrador para os animais sob responsabilidade da
Coordenadoria do Bem Estar Animal. ----.......... inn nana
8.7 - De autoria do vereadorAldemar Veiga Júnior: --—... nono
- nº 733/21, podar árvores na avenida Remo Oscar Beseggio defronte ao nº 2,
próximo ao Residencial Alvorada 2, Parque das Colinas. ----———

- nº 734/21, realizar estudo para implantação de redutor de velocidade defronte ao nº
177 da rua Constantino Olivo, bairro Alto da Boa Vista. ---===..........
- nº 735/21, executar serviços de limpeza e revitalização da área de areia do
playground na rua Ana Pedral Maria, Jardim Morada do Sol. ——--—......
- nº 736/21, substituir redes dos gols e das cestas de basquete na quadra de
esportes localizada na rua Ana Pedral Maria, Jardim Morada do Sol. ----==..........nn
- nº 737/21, executar pintura na quadra de esportes localizada na rua Ana Pedral
Maria, Jardim Morada do Sol. —--——........ ea
- nº 738/21, revitalizar campo de futebol de areia, sito na rua João Catellan, Jardim
Morada do Sol.---..............niccaaaana anacomanna
- nº 742/21, realizar roçada de mato em praça na rua João Catellan, Jardim Morada
do Sol... ...... nica cmeeaannoi
8.8 - De autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi:----=.............
- nº 739/21, cortar mato e realizar manutenção na praça Washington Luiz.----——.........
- nº 740/21, realizar corte de mato em toda a extensão da avenida dos Esportes. ----—
- nº 741/21, cortar mato e limpar toda a extensão da avenida Onze de Agosto. -----—
8.9 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:--------............
- nº 743/21, realizar controle e rastreamento das infecções por Coronavírus. -
8.10 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: ----——........
- nº 744/21, trocar lâmpadas queimadasda rua Antônio Zanivan, Jardim Centenário.-
8.11 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno:------—..........
- nº 745/21, podar árvore na rua Santarém, Quadra €, Lote 9, Parque Portugal.----———

| - nº 746/21, construir bueiro na rua Santarém, Quadra G, próximo ao Lote 9, Parque
Portugal. -----..........naniiiimenanaanono am
8.12 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti: --—-— oo
- nº 747/21, podar árvore na rua Francisco Glicério, nº 762, Vila Embaré. ---...... -
- nº 748/21, colocar ponto de ônibus na alameda Itajubá, na altura do nº 820, bairro 1)
Joapiranga.TT LTDO
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8.13 - De autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto:--————..—
- nº 749/21, minuta de Projeto de Lei para que seja implantado o socorro
emergencial aos pequenos comerciantes. ------—— ......enconnanonnonnonce
- nº 750/21, limpar mato na avenida Joaquim Alves Correia, na altura do Jardim do
Lago. --===-=---. ancanano nonesanna
- ço 751/21, corrigir capa asfáltica e tapar buraco na rua Guerino Furlan. ----------—-—————

9 - Ata da nona sessão ordinária da primeira sessão legislativa ordinária da décima
sétima legislatura, realizada em trinta de março de dois mil e vinte um, aprovada por
unanimidade. --———.......ninonioonooooaiocoanono noncnono niconncmamenmem

It - PEQUENO EXPEDIENTE:--——— nn nneenonoccmnnaoo

1 - A vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto discorreu sobre a importância da
vacinação antecipada para pessoas com Síndrome de Down e autismo com a Covid-
19, -=nonnnnannnoneconcerncennano nana nanao nonanecnaao

2-A vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva comentou sobre as
dificuldades enfrentadas pela Coordenadoria do Bem Estar Animal nesse período de
pandemia, informando que entrou em contato com a Prefeita Lucimara Godoy Vilas
Boas para providências.-----.......... nin cceneneaaamamemmamem

3-O vereador José Henrique Conti informou que entrou em contato com a Cetesb
quanto ao despejo de esgoto entre os bairros do Frutal e Parque das Colinas no
Ribeirão Pinheiros por problemas técnicos do Departamento de Água e Esgotos de
Valinhos, comparando a incoerência entre a resposta da Agência e a continuação do
problema na região. ---- nana iiaeaeamaenono
4 - O vereador Sidmar Rodrigo Toloi reiterou sobre o despejo de esgoto no Ribeirão
Pinheiros; e comentou sobre a necessidade de retirar o acúmulo de algas nas
lagoas do Centro de Lazer do Trabalhadore do Parque do Lago e da limpeza interna
do Cemitério São João Batista.-----——-..........nn
5-O vereador Eder Linio Garcia falou que a Administração Pública estará
subsidiando os serviços da empresa SOU Valinhos; comunicou problema de internet
e a consequente dificuldade de agendamento de consultas nos postos de saúde;
relatou resposta evasiva do Executivo Municipal quanto ao requerimento sobre as
condições da obra do Supermercado Daiben na avenida Invernada; comentou sobre
a programação da distribuição de cestas básicas às famílias dos alunos da rede
municipal de ensino; e posicionou-se contra a volta às aulas presenciais. —-------.......
6- O vereador Luiz Mayr Neto destacou as manifestações e a entrega de abaixo-
assinado à Prefeitura quanto à construção do Ecoponto no bairro Santa Gertrudes e
do projeto de leis protocolado, juntamente com outros vereadores, sobre a
obrigatoriedade de debate público com a comunidade previamente à instalação ou
funcionamento de Ecopontos no Município; e falou sobre a importância da criação
de um pacote de benefícios financeiros aos pequenos e médios empresários. ---—--——-

7-O vereador Antonio Soares Gomes Filho relatou a falta de ônibus em
determinado horário no bairro Parque Portugal; comentou sobre a necessidade de
construção de Ecoponto na região do Jardim São Luiz após conversa com
munícipes da região e esclareceu sobre o que é e como funciona um Ecoponto. -----—

8-O vereador Fábio Aparecido Damasceno comentou sobre a falta de oetolodo |

no prédio da Unidade Básica de Saúde do Jardim Maracanã, exibindo fotos do local.9-O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida reiterou sobre o fornecimento de
cestas básicas às famílias dos alunos da rede municipal de ensino, a eme
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de fazer um controle e rastreamento das infecções por Covid-19 no Municipio
conforme Indicação nº 743/2021 e a importância da criação de um pacote de
benefícios financeiros aos pequenos e médios empresários; e leu artigo sobre o
aumento do número de brasileiros em situação de insegurança alimentar,
preocupando-se, consequentemente, com essa realidade no Município. --------—--.......
10 - O vereador Gabriel Bueno Fioravanti discorreu sobre projetos de leis, de sua
iniciativa, sobre (i) a obrigatoriedade de ampla divulgação da execução contratual de
todos os contratos administrativos vigentes, (ii) os mecanismos de controle social e
garantia de transparência para os investimentos na infraestrutura da Rede Municipal
de Educação e (ii) a divulgação na página oficial da Prefeitura Municipal do
cronograma de roçagem do Município, destacando maior transparência das ações
do Executivo Municipal. ----................ninacaannnnana

11-O vereador André Leal Amaral teceu comentário sobre a entrega de quatro
respiradores eletrônicos enviados pelo Ministério de Saúde para o combate à
doença causada pelo Covid-19 com o auxílio do Deputado Federal Enrico Musasi; e
falou sobre Dia Mundial da Conscientização do Autismo comemorado no dia dois de
abril, parabenizando todas as entidades e pessoas envolvidas na causa, informando
o protocolo de um projeto de resolução, juntamente com o vereador Luiz Mayr Neto,
para a criação de uma Frente Parlamentar em Defesa dos Direitos da Pessoa com
Deficiência.noncmeaaaceaiacoacc iicmesememenananmoonnooononm

12-O vereador Alécio Cau relatou matéria publicada referente aos níveis dos
reservatórios do sistema Cantareira preocupando-se e alertando a Administração
Publica para com a situação; comentou sobre ação da Secretaria de Obras e
Serviços Públicos e da Secretaria de Segurança quanto à retirada dos bancos em
praça na avenida Paulista; e falou sobre o Programa Supera Valinhos como forma
de ajuda financeira ou de isenção de impostos aos pequenos e médios empresários.
13-O vereador Thiago Samasso comentou sobre o problema dos moradores em
situação de rua que estão em praça na avenida Paulista, exibindo fotos do local,
informando a tentativa da Administração Publica em recolher esses moradores em
abrigos. ----—..... nnqeecaaeaanameaaooaaaemmeseesannanonono

IN - ORDEM DO DIA: -————.———.......nani
1- Projeto de Lei nº 11/21, que altera o parágrafo único do art. 1º da Lei Municipal
nº 5.762, de 17 de dezembro de 2018, que "dispõe sobre a aprovação de projetos de
regularização de construções clandestinas ou irregulares na forma que especifica",
de autoria dos vereadores Gabriel Bueno Fioravanti, Luiz Mayr Neto, Roberson
Augusto Costalonga, Franklin Duarte de Lima e Aldemar Veiga Júnior. Foram lidos
os pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços
Públicos ao Projeto. Discutiram os vereadores Gabriel Bueno Fioravanti, Eder Linio
Garcia, José Henrique Conti e Franklin Duarte de Lima. Votação: aprovado por
unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do vereador Eder Linio
Garcia. ---=........ nana aaa nonaincneeaennnam

2 - Substitutivo ao Projeto de Lei nº 18/21, que institui sistema de transparência para
o rastreamento de doses de vacina contra a Covid-19 e para a identificação da
população vacinada no município de Valinhos, de autoria dos vereadores Luiz Mayr
Neto e Antonio Soares Gomes Filho. Foram lidos os pareceres favoráveis das A
Comissões de Justiça e Redação e de Higiene e Saúde ao Projeto. Discutiram :
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autores e o vereador Eder Linio Garcia. Votação: aprovado por unanimidade e
dispensadode segunda discussão a pedido do vereador Gabriel Bueno Fioravanti. ---
3 - Projeto de Lei nº 35/20, que estabelece normas para a contenção de enchentes e
destinação das águas pluviais em novos loteamentos e condominios, de autoria do
vereador José Henrique Conti, com emenda nº 01.---

3.1 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 35/20, que inclui do parágrafo único ao art. 1º
e suprime o parágrafo único do art. 2º ao Projeto, de autoria do vereador Luiz Mayr
Neto. Votação: aprovada por unanimidade. —....
3.2 - Projeto de Lei nº 35/20, emendado. Discutiu o vereador José Henrique Conti.
Vista de cinco dias solicitada pelo vereador Gabriel Bueno Fioravanti aprovada por
unanimidade.=... nana
4 - Projeto de Lei nº 19/21, que determina a execução cronológica dos serviços de
poda, corte, remoção com destoca e substituição de árvores do passeio público e
dos logradouros municipais por ordem sequencial das solicitações, de autoria do
vereador Aldemar Veiga Júnior. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado
de segunda discussão a pedido do vereadorAlécio Cau.----..........
5 - Projeto de Lei nº 45/21, que institui o mês "Maio Laranja" para conscientizaçãoao
combate, abuso e exploração da criança e do adolescente, de autoria do vereador
Fábio Aparecido Damasceno. Discutiram o autor e o vereador Gabriel Bueno
Fioravanti. Votação: aprovado por unanimidade e dispensadode segunda discussão
a pedido do vereadorAlécio Cau. —----....... nn

6 - Projeto de Lei nº 60/21, que dispõe sobre a obrigatoriedade de ampla divulgação
da execução contratual de todos os contratos administrativosvigentes, de autoria do
vereador Gabriel Bueno Fioravanti. Discutiram o autor e o vereador Luiz Mayr Neto.
Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido
do vereador Eder Linio Garcia.---..........
7 - Projeto de Lei nº 16/21, que dispõe sobre a responsabilidade de os condomínios
residenciais do município de Valinhos comunicarem ocorrências de violência
doméstica e familiar contra mulheres, crianças, adolescentes, idosos e pessoas com
deficiência, de autoria do vereador César Rocha Andrade da Silva. Votação:
aprovado em primeira discussão com um voto contrário.--—..........
8 - Projeto de Lei nº 62/21, que autoriza o Poder Executivo fornecer chip de internet
aos estudantes da Rede Municipal de Ensino, de autoria do vereador José Henrique
Conti, o qual defendeu a propositura. Vista regimental solicitada pelo autor aprovada
por unanimidade.-------...........nana
9 - Requerimento nº 313/21, informações sobre sistema de videomonitoramento no
Município, de autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno. Discutiram o autor
e a vereadora Simone Aparecida Bellini Marcaito. Votação: aprovado por
unanimidade.-----............. nn
10 - Requerimento nº 362/21, informações sobre a inundação ocorrida em razão de
construção irregular no bairro Joapiranga, de autoria do vereador César Rocha
Andrade da Silva, o qual discorreu sobre o tema. Votação: aprovado por
unanimidade. ---—........unanaacena
11 - Moção nº 41/21, de Apelo ao Governador do Estado de São Paulo para que
empenhe esforços na instalação da “sala lilás”, de autoria da vereadora Mônica
Valéria Morandi Xavier da Silva. Votação: aprovada por unanimidade. ------........
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12 - Requerimento nº 369/21, informações sobre a instalação de rede de esgoto no
bairro Joapiranga, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto. Discutiram o autor e o
vereador José Henrique Conti. Votação: aprovado por unanimidade. -------..............
13 - Requerimento nº 370/21, informações sobre os projetos para transposição da
linha férrea no bairro Bom Retiro, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto. Discutiram
o autor e os vereadores Alécio Cau, André Leal Amaral e José Henrique Conti.
Votação: aprovado por unanimidade. —................ nina
14 - Moção nº 58/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços na
implementação de placas que sinalizem o perigo e proibição de atividades de banho
em lagoas públicas, de autoria do vereadorAlécio Cau, o qual exibiu fotos do local.
Votação: aprovada por unanimidade. -———————........nin nicaanicincanconiccnmana
15 - Requerimento nº 371/21, informações sobre a manutenção do calçamento na
região central, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto, o qual exibiu fotos do local.
Votação: aprovado por unanimidade.--———...........neonaaamacocainaacena

16 - Moção nº 48/21, de Apelo à Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos,
EMTU, para que determine o aumento da frota de ônibus, com fins de evitar
superlotação, da Linha 674 — Campinas/Valinhos/Vinhedo, de autoria do vereador
José Henrique Conti. Discutiram o autor e o vereador André Leal Amaral. Votação:
aprovado por unanimidade.
- Matérias transferidas para a pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão Ordinária: -
Moções nº 47/21, nº 50/21, nº 53/21, nº 55/21, nº 56/21 e nº 57/21; e Requerimentos
nº 441/21, nº 442/21, nº 443/21, nº 445/21, nº 447/21, nº 547/21, nº 553/21,
nº 557/21, nº 559/21 e nº 573/21 em razão do encerramento da Sessão. ----—........
Esgotadaa;duração regimental, o Presidente encerrou a sessão e para constar, eu,” Thiago Eduardo Galvão Capellato, Diretor Legislativo e de

, lavrei a presente ata e eu, Luiz Mayr Neto, 1º
Secretárió, a conferi e subscrevi. Visto: Franklin Duarte de Lima,
Presidente.-----——...... neneaneanananono cueeeaniiácooo nn JL

 
         


